
 

 

2024～2025年度 R Iテーマ 

【第1640回例会次第（2025年3月第3回）】 

No．1599 

RI会長 ステファニーA.アーチック (米国ペンシルバニア州) 地区ｶﾞﾊﾞﾅｰ 榊原敬(岡山南RC） 

      会長：中津尾直己 幹事：川上登 雑誌･会報：中原洋平  

日時：2025年3月31日(月）18:30～ 

会場：ブルーライト 

【第1639回例会記録(2025年3月第2回）】 

日時：2025年3月16日(日) 12：30～ 

会場：南の森～雪花荘 

出席率  70名[内免除12名] 中 21名 36.21％ 

米山ＢＯＸ     （累計 219,374円） 
〈3月〉水と衛生月間 

【南の森しいたけ山整備作業及び例会 於：南の森(伯耆町うねば

ら)及び雪花荘】 

【卓話】「米子南RC南の森の歴史について」音田猛 会員 

米子南ロータリークラブ「南の森の歴史」につい

て、音田会員より貴重な卓話をしていただきまし

た。南の森の歴史が分かる資料も配布していただ

き、歴代会長ごとに順を追って説明していただき、

創立20周年記念事業として、社会奉仕活動をやろ

うじゃないかと言うことで、里山保全活動がスタートしたとのこ

とでした。当事、岸本町役場の上の方と親しかったとのことで、

現在の場所を借りることになったとのこと。これは、5年ごとの更

新になっているが、委員会が年度毎に委員長が代わるので引継ぎ

管理が上手くなってないように見えると懸念されていました。今

回のお話で一番気にされていたことは、途中で活動が切れてしま

うと、管理自体がダメになり、２年３年もしなかったら、ほとん

ど山が自然に戻ってしまう。これは、皆さんが面白い取り組方を

考えていかれないと、マンネリ化してしまい、活動自体がされな

くなってしまい、結果管理が出来なくなってしまうとのご指摘も

いただきました。他にも色々と保全管理について教えていただき

ました。今回のお話しを聞かせていただいて、意識を持った活動

の大切さを改めて感じさせていただきました。本日、ご協力して

いただきました会員の皆様、ありがとうございました。(眞﨑信行 

記) 

１.開会点鐘 

２.「それでこそロータリー」斉唱 

３.来賓及びビジター紹介 

４.会長挨拶 

５.幹事報告 

 A.例会変更のお知らせ               ビジター受付 

  米子RC・・・・・4/4    休会             なし        

  米子東RC・・・4/16 休会                          なし                           

  米子中央C・・4/10   休会             なし 

  境港RC・・・・・4/15 休会             なし  

  B.その他     

６.委員会報告 

 A.親睦・出席委員会 

   出席報告・スマイル発表・事業所創立記念日 

 B.その他 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

７.閉会点鐘 

お 知 ら せ        

 

・4/2(水)13：30～ 第12回正副会長幹事会 

・4/7(月)13：45～ 第12回理事会 

・4/13(日)地区研修・協議会 

・4/27(日)第1・2グループ合同IM 

18:55  懇親会 

      会長挨拶 中津尾会長 

       乾杯 宇佐見直前会長 

      歓談 

19：30  ＳＳＤ演奏 

20：25  中締め 

      手に手つないで 

20：30  閉会 

日 時 第 回例会 内 容 場 所 

 4月7日(月)12：30～13：30 

 
第1641回 

(4月第1例会) 【卓話】佐々木義敬 会員 
ANACP

ホテル 

 4月21日(月)12：30～13：30 第1642回 

(4月第2例会) 【卓話】俳句講評 三保文嗣 会員 
ANACP

ホテル 

今後の米子南RC例会 

スマイル 

音田猛…本日はよろしくお願いいたします。 



 

 


